

Protokoll zur 5. Sitzung 2020 des Jugendrates Friedberg

am 17.03.2020

Online Meeting Webex

Themen der Tagesordnung

| | |
|-------------------------------|---|
| 1. Teilnehmer | 1 |
| 2. Tagesordnung..... | 2 |
| 1. Begrüßung | 2 |
| 2. Zeitnahe Themen | 2 |
| 3. Status Projektgruppen..... | 2 |
| 4. Sonstiges..... | 2 |
| 3. Begrüßung | 2 |
| 4. Zeitnahe Themen..... | 2 |
| 5. Arbeitsgruppen..... | 3 |
| 6. Nächster Termin | 3 |
| 7. Sonstiges..... | 3 |

1. Teilnehmer

| Nr. | Teilnehmer | inest | Nr. | Teilnehmer | inest |
|-----|-----------------------|-------|-----|----------------------------|-------|
| 1 | Can, Elena | X | | Externe Teilnehmer: | |
| 2 | Enderle, Sophia-Marie | X | | Michael Postel | X |
| 3 | Germer, Andreas | X | | Sarina Rohr | X |
| 4 | Khayrullahi, Rohullah | Ents. | | Frank Büschel | X |
| 5 | Kober, Finja | X | | Roland Eichmann | X |
| 6 | Murphy, Brianna | X | | Felix Ehrenberg | X |
| 7 | Rohrmoser, Fabian | X | | | |
| 8 | Schmaus, Sarah | X | | | |
| 9 | Schnetzer, André | X | | | |
| 10 | Schwarz, Yasin | Ents. | | | |
| 11 | Veith, Vanessa | X | | | |

2. Tagesordnung

1. Begrüßung
2. Zeitnahe Themen
3. Status Projektgruppen
4. Sonstiges

3. Begrüßung

Die Runde wurde um 19:59 durch Brianna eröffnet

4. Zeitnahe Themen

- 4.1 Michael Postel von der Friedberger Allgemeinen stellte an die Sprecher einige Fragen die während der Sitzung dann durch die Gespräche beantwortet wurden.

Dabei ging es um folgende Grundfragen:

Vorstellung: Was machen wir und wer sind wir?

Warum hatten wir einen schwierigen Start?

Haben wir ein Mandat oder Sonstiges im Stadtrat?

Was sind unsere Aufgaben?

4.2 Neues Juze

Fabian berichtet von dem Gespräch mit den Grünen. (Wie kann ein Jugendzentrum ausschauen?). Roland Eichmann berichtet, dass wir bei der Projektgruppe Jugend hätten dabei sein sollen, aber aus unerklärlichen Gründen nicht da waren. In dieser ging es im Hauptthema um das neue Jugendzentrum mit neuer Konzeption und unter . Einbindung des Jugendrates. Die Frage wird gestellt, ob es in einem Haus oder in . mehreren Gebäuden beheimatet sein sollte. Die Grünen haben beantragt, einen . Standort zu suchen oder zu finden. Außerdem besteht die Frage, ob es ein altes oder ein neues sein soll. Zudem berichtete Herr Eichmann, dass die Firma Segmüller eventuell bereit wäre ein freies (nähe Bahnhof) Gelände für die Jugend abzutreten. 2 bringen ein, dass das Jugendzentrum ortsnah sein soll.

4.3 Corona Nachbarschaftshilfe

Es steht die Frage im Raum, ob der Jugendrat aus aktuellem Anlass der Coronakrise an der Nachbarschaftshilfe um Fabian Ehrenberg teilzunehmen. Der Jugendrat könnte durch Fabian und Finja vertreten werden. Laut Ehrenberg nehmen derzeit 16 Personen daran teil. Fabian gibt Fabian Ehrenberg innerhalb 2 Wochen Bescheid, wozu wir uns entschieden haben.

4.4 Ferienfahrt Europa Park Rust

- . Laut aktueller Info könnte die Fahrt zum Europa Park stattfinden. Die Frage stellt sich,
- . ob wir dieses Jahr die Fahrt überhaupt anbieten wollen. Einstimmig waren wir dafür.
- . Unsere Aufgabe soll dort sein, dort auf die mitfahrenden Kinder/Jugendlichen als
- . Aufsichtspersonen aufzupassen. Der Termin soll innerhalb der 6 Wochen Sommerferien
- . stattfinden.

5. Arbeitsgruppen

5.1 Rederecht

- . Fabian und Brianna erarbeiten uns bis zur nächsten Sitzung Ergebnisse und stellen diese
- . dann vor. Herr Eichmann erwähnte, dass das Thema Rederecht diese Amtslegislatur
- . kaum Beachtung findet. Er will uns aber in diesem Thema unterstützen.

5.2 Südufer

- . Am 15.03.2020 war Abgabe der Madegroup. Die Südufergruppe, schreibt uns bis zum
- . nächsten Mal eine kleine Zusammenfassung über den Stand der Dinge.

- . Nachtrag Herr Eichmann: Die Ausschreibung des Süduferfestivals wird aus aktuellem
- . Anlass bis voraussichtlich Mai verschoben. Die Kosten belaufen sich auf einen 6-
- . stelligen Bereich. Wenn es schlecht läuft, muss das Festival zudem europaweit
- . ausgeschrieben werden, was die Planung weiter nach hinten werfen kann. In der nächst
- . stattfindenden Sitzung des Stadtrats werden wir wieder mit dabei sein.

5.3 Jugendrat Merch

Aus aktuellem Anlass keine weiteren Entwicklungen, da die Geschäfte ruhen.

5.4 Faschingswagen

Keine Entwicklungen bisher. Es wird in den nächsten Sitzungen angegangen.

6. Nächster Termin

Die nächste Onlinesitzung ist am 24.03.2020 um 20 Uhr wieder auf WebEx

7. Sonstiges

Ende der Sitzung 21:34 durch Brianna

Protokollführerin: André Schnetzer